

*Du bist nicht mehr da, wo du warst,
aber du bist überall, wo wir sind.
Victor Hugo*

TODESANZEIGE UND DANK

Unendlich traurig und tief dankbar nehmen wir Abschied von unserer geliebten Mutter, Grossmutter, «Ur» und Schwester

Verena Karrer-Haefeli

3. Februar 1934 – 24. Februar 2023

Ihre Gelassenheit und der weltoffene Geist, ihr praktisches Geschick und die Fürsorge für Lebendiges, ihre stete Bereitschaft Lösungen mitzutragen, hat uns als Familie geprägt. So hoffen wir, diese Haltung in unseren Familien weiterzutragen.

In liebevoller Erinnerung

Ruth Vogt-Karrer mit Familie

Brigitte Karrer Stüssi mit Familie

Urs Karrer Oxenius mit Familie

Michel Kamber mit Familie

Abschiedsfeier: Donnerstag, 30. März 2023, um 13.30 Uhr in der katholischen Kirche Bruder Klaus in 4127 Birsfelden. Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Unser spezieller Dank richtet sich an den Hausarzt Dr. med. Daniel Portmann für die umsichtige medizinische Betreuung. Ebenso danken wir dem Kantonsspital Winterthur, speziell der onkologischen und medizinischen Abteilung.

Für die fürsorgliche Pflege danken wir den Mitarbeitenden der Spitex Selva in Winterthur sowie der evangelischen und palliativen Spitex.

Ein herzliches Danke an die Betreuerin Liliane Esih aus Kroatien, welche Verena ins Herz geschlossen und liebevoll das letzte Wegstück mitbegleitet hat.

Im Sinne von Verena sind wir dankbar für Spenden an den Verein Santa Teresa.

Postkonto: 40-27179-3/IBAN: CH71 0900 0000 4002 7179 3 Verein, «Partnerschaft mit Santa Teresa», c/o Elisabeth Hischier, Liestalerstrasse 6, 4127 Birsfelden. Vermerk: Verena Karrer-Haefeli